


 16.06.2015:
◦ erstes informelles Gespräch, eingeleitet von der

Unternehmensgruppe Glindemann unter Teilnahme von:
 der Bürgermeisterin,

 der 1.Stellvertreterin,

 des 2. Stellvertreters,

 des Bauausschussvorsitzenden,

 3 Vertretern der Unternehmensgruppe Glindemann,

 2 Mitarbeitern des Ingenieur Büros Possel u. Partner,

 ein für die Überwachung der Deponie zuständiger Vertreter des LLUR
(Landesamt für Landwirtschaft, Umwelt und ländliche Räume),

 3 Mitarbeitern des Amtes Schlei-Ostsee.



 25. 06.2015 :
◦ Sitzung der Gemeindevertretung. Beratung im nicht

öffentlichen Teil mit folgender Beschlussfassung:
 Die Gemeinde strebt eine umfassende rechtliche Beurteilung unter

Zuhilfenahme eines Fachanwaltes an. Dieser soll zunächst die
rechtlichen Zusammenhänge erarbeiten und dann der
Gemeindevertretung zur weiteren Beratung vorstellen. Es werden hierfür
Mittel in Höhe von zunächst 15.000,00 € im Haushalt bereitgestellt.

 Die Amtsverwaltung wird gebeten, die Wasserbehörde und das LLUR
aufzufordern, die Deponie auf rechtswidrige Zustände zu untersuchen.

 Weiterhin wird die Bürgermeisterin beauftragt, der Unternehmensgruppe
Glindemann mitzuteilen, dass die Gemeindevertretung das Vorhaben
nicht billigt.



 16.09.2015:
◦ Erstes Treffen mit dem von der Gemeinde beauftragten

Fachanwalt Herrn Dr. Punke, Kanzlei Take, Maracke &
Partner, Kiel.
 Anwesend:

Gemeindevertretung, Bauausschussmitglieder, Amt Schlei-Ostsee.

 22.09.2015:
◦ Sitzung der Gemeindevertretung mit der öffentlichen

Bekanntgabe der am 25.06.2015 gefassten Beschlüsse und
Erinnerung an den Termin für die öffentliche Vorstellung
des Vorhabens der Fa. Glindemann im Hotel Stöterau.



 28.09.2015:
◦ Besprechung beider Fraktionen im Hinblick auf die

Einladung der Fa. Glindemann.

 29.09.2015:
◦ Teilnahme an der öffentlichen Vorstellung des Vorhabens

für die Gammelbyer Einwohnerinnen und Einwohner.

 08.10.2015:
◦ Treffen beider Fraktionen zur Vorbereitung des zweiten

Gespräches mit Herrn Dr. Punke.



 12.10.2015:
◦ Gemeindevertretung im Gespräch mit Herrn Dr. Punke und

der Amtsverwaltung.

 9.11.2015:
◦ Einwohnerversammlung


